



COLORADO

Soyez inspirés

Communiqué

Interdiction de la pratique du jeton par les pouvoirs publics

Après plusieurs mois de discussions entre les différents fabricants de peintures bâtiments et le conseil de la concurrence dans un premier temps puis le ministère de commerce et de l'industrie ensuite, les pouvoirs publics ont décidé de mettre fin à la pratique du jeton destiné aux peintres et toute autre pratique similaire (tickets, programme de fidélité, carte à points...etc.).

En tant que société soucieuse de respecter toutes les dispositions légales et réglementaires, COLORADO adhère à toutes les mesures qui visent à assainir le marché et assurer son développement de manière pérenne et transparente.

COLORADO tient à rappeler, en revanche, que la mise à niveau du marché de peintures est tributaire du déploiement d'un plan d'actions global et bien coordonné incluant les points suivants :

- Instaurer des normes obligatoires applicables aux peintures mises en vente sur le marché Marocain afin de garantir une bonne qualité des produits, préserver la santé du consommateur et de l'applicateur et limiter les importations anarchiques de peintures ;
- Lutter contre l'informel industriel ;
- Combattre l'utilisation frauduleuse de marques.

Tout en respectant la mesure édictée par les pouvoirs publics, COLORADO veillera au respect de tous ses engagements avec ses clients et continuera à accompagner les peintres et les professionnels, via ses services marketing et commercial, afin de leur permettre d'exercer leur travail dans les meilleures conditions.